

Kvadrat

Neue kreative Leitung für Sahco

Dienstag, 29.05.2018

Kvadrat ernennt Anna Ebbesen und den belgischen Architekten und Designer Vincent van Duysen zur neuen kreativen Leitung für die Produktentwicklung der deutschen Traditionsmarke Sahco, die der führende dänische Textilproduzent Anfang dieses Monats übernahm.

Vincent van Duysen ist bekannt für seine hochwertige Wohnarchitektur und die Verwendung reiner und haptischer Materialien, die zu klaren und zeitgemäßen, aber dennoch klassischen Entwürfen führen. Als Art Director wird Vincent van Duysen die Kollektion kreativ beraten und wird einen Teil der Kollektion in enger Zusammenarbeit mit Design Director Anna Ebbesen und dem Sahco Design Team gestalten.

„Unser Ziel ist es, neue Energie sowie kreative Führung in die Sahco-Produktlinie einzubringen. Aufgrund seiner kraftvollen Ästhetik und seiner Fähigkeit, High-End-Haptik im Wohnbereich zeitgemäß zu interpretieren, fiel unsere Entscheidung auf Vincent. Mit seinem reduzierten und exklusiven Ansatz und seiner Erfahrung glauben wir, dass die Verbindung von Vincent van Duysen als Art Director und Anna Ebbesen als Design Director der Marke Sahco einen zeitgemäßen und gleichzeitig zeitlosen Ansatz geben wird, der ihr 200-jähriges Erbe respektiert“, so Anders Byriel, CEO von Kvadrat.

Derzeit als Design Manager Retail, ist Anna Ebbesen seit 2011 für Kvadrat, tätig und wird zukünftig die Positionen Design Director Sahco und Head of Design Consumers übernehmen. Seit 2012 arbeitet sie eng mit Raf Simons zusammen und ist die treibende Kraft bei der Entwicklung der erfolgreichen Kvadrat/Raf Simons Kollektion.

Neue kreative Leitung für Sahco